



Ottawa, le 12 décembre 2022

MISE À JOUR IMPORTANTE | Outil de dépistage et information de santé publique

COMMUNICATION OFFICIELLE

Chers parents, tuteurs et tutrices,

J'espère que vous et vos proches vous portez bien à moins de deux semaines du congé des Fêtes.

Outil de dépistage

L'[outil de dépistage du gouvernement provincial](#) pour les écoles et les services de garde d'enfants a été modifié. Nous vous rappelons l'importance de surveiller les symptômes de votre enfant en utilisant l'outil de dépistage chaque matin avant d'aller à l'école ou au service de garde d'enfants. Il est important pour la santé et la sécurité de tous les membres de notre communauté scolaire que votre enfant reste à la maison s'il est malade.

Documents d'information de santé publique

Si vous voulez en savoir plus au sujet des virus qui circulent actuellement et souhaitez des conseils en cas de maladie, veuillez prendre connaissance des documents de santé publique suivants:

- Fiche d'information « Virus respiratoire syncytial (VRS) » du Ministère de la santé ([suivre le lien](#))
- Fiche d'information « Renforcez votre protection contre la COVID-19 » ([suivre le lien](#))
- Page Web utile du CHEO pour aider les parents et les soignants à surmonter la toux et le rhume cette saison ([suivre le lien](#))
- Document du CHEO intitulé « Mon enfant est malade. Où puis-je obtenir des soins? » ([suivre le lien](#))

Cliniques de vaccination contre la grippe

Nous vous invitons à prendre connaissance de cette lettre du Bureau de santé de l'est de l'Ontario concernant les cliniques de vaccination communautaires contre la grippe ([suivre le lien](#)).

RAPPEL - Port du masque

Le port du masque est fortement recommandé par le médecin hygiéniste en chef de la province à l'intérieur dans les endroits achalandés comme mesure préventive contre les différents virus respiratoires. Des masques sont disponibles si votre enfant en a besoin. Votre enfant peut en faire la demande à son enseignant(e).

Je vous remercie de votre collaboration et vous souhaite une excellente semaine.

Sylvie C.R. Tremblay
Directrice de l'éducation